

## **Fotonoticia**

## LUNDIN GOLD Y LA UNIVERSIDAD SAN FRANCISCO DE QUITO FIRMAN UN CONVENIO PARA FORTALECER LA INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN



**Pie de imagen:** Sheila Colman, vicepresidenta Legal y de Sostenibilidad de Lundin Gold y Diego Quiroga, rector de la Universidad San Francisco de Quito, durante la firma del convenio.

**19 de septiembre de 2025 (Quito- Ecuador).** — Lundin Gold, empresa canadiense operadora de Fruta del Norte, la primera mina de oro subterránea a gran escala en Ecuador, y la Universidad San Francisco de Quito (USFQ) firmaron un convenio de cooperación interinstitucional orientado a impulsar la investigación aplicada, la formación técnica y la vinculación territorial.

Con una vigencia inicial de dos años, el acuerdo establece un marco de colaboración para desarrollar proyectos conjuntos en áreas como prácticas preprofesionales, trabajos de titulación, programas de capacitación y difusión de conocimiento, en línea con los objetivos estratégicos de ambas instituciones.

"La educación y la minería responsable comparten un propósito transformador. Esta alianza nos permite acercar a los estudiantes a desafíos reales, generar conocimiento relevante y aportar al desarrollo sostenible del país", señaló Juan José Herrera, director de Sostenibilidad de Negocios de Lundin Gold.

Para Diego Quiroga, rector de la USFQ, "Visitar la operación Fruta del Norte transformó mi percepción sobre la minería. Creemos que esta industria, al igual que muchas otras, necesitan el acompañamiento constante de la academia en múltiples áreas. Es por ello que tenemos la responsabilidad de formar profesionales modernos y actualizados, capaces de contribuir a las industrias en todos sus niveles.".

Con esta alianza, Lundin Gold y la USFQ refuerzan su compromiso de construir puentes entre el conocimiento y la acción. Para Lundin Gold, generar espacios de colaboración con la academia es clave







para impulsar una minería con sentido, que aprende de su entorno, innova constantemente y fortalece las capacidades de los jóvenes con una visión sostenible.

## Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, es propietaria de la mina de oro Fruta del Norte, ubicada en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte se encuentra entre las minas de oro en operación con mayor ley del mundo. La Compañía opera con transparencia y de acuerdo con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold está comprometida con generar valor a través de la excelencia operacional y el crecimiento, al mismo tiempo que proporciona beneficios económicos y sociales en las comunidades cercanas, fomenta un lugar de trabajo saludable y seguro, y minimiza el impacto ambiental. Además, Lundin Gold se enfoca en la exploración continua de su extenso y prospectivo paquete de concesiones con el objetivo de identificar y desarrollar nuevas oportunidades de recursos que garanticen la sostenibilidad y el crecimiento a largo plazo de la Compañía y el de sus grupos de interés.

## Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold
Elizabeth Cabrera, gerente de Comunicaciones
593 2-299-6400
593 990-631963
elizabeth.cabrera@lundingold.com
www.frutadelnorte.com

